

- **Vier Bürgersprechstunden zum Netzausbau geplant**
- **Stadtwerke wollen Erdgas und schnelles Internet nach Holtum bringen**
- **Experten stehen Rede und Antwort**

WERL. Um die letzten offenen Fragen zum Thema Erdgas- und Internetausbau in Holtum zu beantworten, bieten die Stadtwerke Werl jetzt vier offene Bürgersprechstunden an. Dabei stehen Experten der Gas-/Wasserabteilung und der Stromabteilung der Stadtwerke sowie Fachleute des kooperierenden Telefondienstleisters in persönlichen Gesprächen Rede und Antwort. Die erste Veranstaltung findet bereits am Donnerstag, 10. November, von 16 bis 18 Uhr in der Holtumer Schützenhalle statt. Weitere Möglichkeiten zum persönlichen Informationsgespräch gibt es in den kommenden drei Wochen jeweils donnerstags: am 17. und 24. November sowie am 1. Dezember. Eine Voranmeldung ist nicht nötig. Darüber hinaus kann eine individuelle Beratung bei den Kunden zu Hause vereinbart werden.

Für die Stadtwerke stellt der Netzausbau in Holtum ein Pilotprojekt dar. Wenn es von den Anwohnern gewünscht wird, will der Energieversorger gleichzeitig Erdgasleitungen und Glasfaserkabel bis zu den Haushalten legen. Der Vorteil: Die Bürger könnten so nicht nur umweltfreundliches Erdgas erhalten, sondern aufgrund der Glasfasertechnik auch sehr schnelle Internetgeschwindigkeiten, deutlich über die in anderen Städten üblichen die 16 Mbit/sec hinaus. Voraussetzung für die Umsetzung des Pilotprojektes der Stadtwerke ist, dass rund 40 Prozent der 197 Holtumer Haushalte den verbindlichen Wunsch nach einem Erdgasanschluss und/oder schnellem Internet äußern.